



SENTADOS EN LADRILLOS. Los estudiantes de la Escuela Unificada de la colonia Jardines de San Bartolo, en Ilopango, carecen de pupitres y se ven obligados a llevar ladrillos de obra para sentarse. El local fue construido de madera y lámina por parte de los padres de familia. No tienen pizarras ni mobiliario para los profesores de los dos ciclos (1° a 6°). En el invierno tienen problemas porque el agua se introduce en las paredes y el techo.

Jesuita Propone en Foro Cartilla Racionamiento

Como se esperaba, ya un jesuita de la UCA, el clérigo español Francisco Javier Ibsate, propuso imponer cartillas de racionamiento a la población, como se hace en Nicaragua, en Cuba y en todos los países comunistas.

La peregrina tesis se presentó en el Foro de FENAPES-UNTS, denominada

do "Por la Supervivencia y la Paz del Pueblo Salvadoreño".

El jesuita, erradamente, aseveró que la recuperación económica alemana no fue producto ni de la economía de mercado introducida por Ludwig Erhard ni de la ayuda brindada a Alemania por el Plan Marshall, sino que fue debi-

do a la imposición de una cartilla de racionamiento, lo que a juicio suyo "puede considerarse un modelo económico".

Según el cura Ibsate, "el racionamiento debe ser el reparto equitativo de los bienes que haya, así como el reparto equitativo del sacrificio entre todos".

El jesuita español repitió varias veces y con énfasis

—Favor pase a la página 33.

Cotejarán Firma de Acusado por Estafa

SANTA ANA. Las firmas de José Mauricio Ramírez Estrada, capturado por agentes de la Policía de Hacienda, que aparecen estampadas en distintos documentos, serán cotejadas por calígrafos para determinar si dicha persona es quien los ha firmado.

De acuerdo a los infor-

mes, Ramírez Estrada se dedicaba a adquirir aparatos eléctricos en distintos centros comerciales, únicamente pagaba la prima y después desaparecía.

El reo ha negado los cargos en el Juzgado Segundo de Paz. Se ha hecho cargo de la defensa el doctor

—Favor pase a la página 21.

Intensos Combates en Morazán y Chalatenango

Fuertes combates se produjeron el sábado en las villas El Rosario y Chlanga, en el departamento de Morazán, en los cuales hubo bajas tanto del Ejército como de los terroristas; según los informes.

La Fuerza Armada ofreció al Ministerio de Salud Pública mermar sus operativos para que la campaña de vacunación se efectuara en todo el territorio na-

cional, pero los terroristas realizaron ataques a los puestos militares.

COPREFA informó que 3 soldados perecieron en la villa El Rosario y 6 en La Palma, Chalatenango, y San Francisco Gotera, Morazán. No se conoció el número de bajas entre los terroristas.

El coronel Mauricio Er-

—Favor pase a la página 41.

Agricultura Nacional en Espera de Abeja Asesina

A los daños ocasionados a la agricultura por los vientos huracanados de finales de marzo, que provocaron la pérdida de la floración de muchos árboles frutales de donde las abejas recogen polen, la agricultura nacional se encuentra a la expectativa de arribar de la llamada abeja africanizada, más conocida por "abeja asesina".

Tal como es sabido, esta abeja es un producto de ciertas especies africanas que por un descuido de laboratorio en Brasil, se entrecruzaron con especies criollas, dando origen a la abeja asesina, cuya capacidad de producción es mayor.

Sin embargo, pese a la

—Favor pase a la página 21.



DISERTANTE. Dr. Sergio C. Stone, disertante del Curso de Post-Grado "Avances en Infertilidad", que se realiza en el Centro Ginecológico.

Caso de Cocaína: Por Fallas Técnicas Revocan una Detención

Por una falla técnica en las diligencias extrajudiciales, el Juzgado 30. de lo Penal tuvo que poner en libertad al colombiano Alfredo Rivera Domínguez, detenido por la Policía Nacional en febrero pasado junto con seis más, por el tráfico ilegal de 50 kilogramos de cocaína.

El doctor Fidel Antonio Rivas Rosales, defensor de los siete narcotraficantes internacionales, informó que su defendido, Rivera Domínguez, salió libre al establecer en el juicio que se instruye en el Juzgado

En Ilopango:

Alumnos Reciben Clases Sentados en Ladrillos

Sentados en el piso o en pedazos de ladrillo de obra, reciben clases los alumnos de la escuela unificada de la colonia Jardines de San Bartolo, jurisdicción de Ilopango.

La escuela funciona en una galera de madera y lámina que fue construida por los padres de familia el año pasado, en vista de que el local fue declarado peligroso por estar cerca de un barranco. La galera está cerrada por completo, lo que hace que el ambiente sea sofocante y deprimente en el verano.

Durante la época de lluvias los problemas cambian ya que el agua penetra

Menor Perece Arrollada por Bus

ZACATECOLUCA. — Ana María Barillas, de 4 años, pereció el sábado por la mañana al ser arrollada por un bus de la ruta urbana de esta ciudad, en la Carretera del Litoral que conduce a San Rafael Obrajuelo.

Según los informes policíacos, la menor, acompañada de otra persona no identificada, cruzaba la vía en las inmediaciones del kilómetro 50, en el sitio conocido como barrio Nueva Alianza, cuando apareció el bus placas 70-130, el cual por la velocidad que llevaba y la cercanía de la víctima no pudo evitarla a tiempo, arrollándola con las llantas traseras, según informes.

La niña murió en el acto.

—Favor pase a la página 53.

Se Salvan 50 Quintales Café en un Incendio

QUEZALTEPEQUE. — Por lo menos 50 quintales de café oro escaparon de ser destruidos por el incendio que provocaron seis terroristas en el beneficio Río Blanco, ubicado en el cantón El Puente, de esta jurisdicción.

El incendio se inició aproximadamente a las nueve y media de la mañana, cuando seis presuntos guerrilleros llegaron a las instalaciones del beneficio

—Favor pase a la página 23.

en ciertas partes del techo y en las paredes de madera, pues no se trata de una construcción bien terminada, sino de una galera rústica.

En dicha comunidad el Fondo Social para la Vivienda construyó 160 edificios con 12 apartamentos en cada uno, con una población de más de diez mil personas y solamente funciona

una escuela con dos ciclos (de 10. a 60. grados) y sin personal docente completo.

Como el cupo en la escuela es mínimo y solamente para el turno de la mañana, los niños que se quedan sin matrícula tienen que buscar en otros centros educativos que se encuentran a más de un ki-

—Favor pase a la página 19.

Ex-Oficial Implicado en Secuestros es Capturado

En una amplia operación, la Policía Nacional capturó recientemente a tres cabezallas de una banda de secuestradores, entre ellos a Isidro López Sibrián, ex teniente del Ejército, y al agricultor Luis Orlando Llovera Ballette.

Según la agencia AP, la Policía Nacional informó

que los capturados se dedicaban a plagar a personalidades y cobrar fuertes sumas de dinero a cambio de su libertad.

En el comunicado, agrega el cable de AP, se detalla que a inicios de la semana anterior fue capturado

—Favor pase a la página 53.

Q\$ 18,000 es Costo de la Nueva Concha Acústica

AHUACHAPAN. — La municipalidad construirá una concha acústica para actos públicos en el Pasaje La Concordia, a un costo de 18 mil colones, informa el síndico Edgardo Acosta.

Agrega que el lugar donde se construirá es el más apropiado para realizar actos culturales y vivos, tomando en cuenta en allí se desarrollan actividades durante todo el año, incluyen-

do actos de las fiestas patronales, así como coronación de reinas de centro educativos, actos del 15 de Septiembre, inauguración de juegos estudiantiles, etc.

La municipalidad velará por la vigilancia y ornato del lugar. Será una obra de beneficio a la comunidad, especialmente para la ju-

—Favor pase a la página 41.

Identifican a Decapitado en San José, Soyapango

Como Hugo Nelson Ortiz, obrero de 19 años, fue identificado el cadáver decapitado localizado, el miércoles pasado, en una cloaca de las tuberías de aguas negras de la tercera etapa del Reparto San José, Soyapango.

La identificación del cadáver fue hecha por la madre de la víctima, señora María Julia Ortiz, durante

la exhumación de los restos ordenada por el Juez de Paz de Soyapango, Br. Heriberto Villalta López, el viernes último.

La madre ofendida explicó al Juez que Ortiz salió de su casa, en las cabaneras inmediatas a la Cigarrería Morazán, con rumbo a Soyapango a dejar una en-

—Favor pase a la página 21.



FALLA EN DILIGENCIAS. Por falla técnica en las diligencias extrajudiciales sobre el caso de la cocaína, la defensa logró la libertad del narcotraficante colombiano Alfredo Rivera Domínguez. Informan el Dr. Fidel Antonio Rivera Rosales (izquierda) y el Lic. Victor Manuel Pérez, defensores de los acusados.